
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Langemeyer
über StA 01

im Hause

04.09.01

Sitzung des Rates am 06.09.01; TOP 10.2 Finanzielle Beteiligung der Stadt Dortmund an der
Errichtung des „größten Weihnachtsbaumes“ 2001 in der City; Bitte um Stellungnahme der
Verwaltung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie zum oben genannten Tagesordnungspunkt um eine
Stellungnahme zu folgenden Fragen, die den geplanten Standort des Weihnachtsbaumes
betreffen:

1. Wie hoch werden verwaltungsseitig die Mehrkosten aufgrund des neuen Standplatzes
geschätzt? Ist die Verwaltung bereit, in diesem Jahr auf den Weihnachtsbaum zu
verzichten, wenn die Mehrkosten nicht durch die Veranstaltergemeinschaft bzw.
Sponsoring ausgeglichen werden?

2. Durch die Baustellensituation am Hansaplatz ist ein außerordentlich enger Durchgang
zwischen Altem Markt und Hansaplatz entstanden. Mit welchem Ergebnis hat die
Verwaltung geprüft bzw. prüfen lassen, ob diese Situation den erforderlichen
Sicherheitsbestimmungen im Falle der Durchführung des Weihnachtsmarktes (mit
Weihnachtsbaum) auf dem Hansaplatz entspricht?

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Wolfram Frebel

F. d. R.

Petra Kesper


